



Lettre d'information du chantier d'insertion

Janvier
2017

N° 91

Restauration à Brancion

Contact :

TREMP LIN Homme et Patrimoine
Maison Tiger
Hameau médiéval de Brancion
71700 MARTAILLY-LES-BRANCION
Tél. / Fax : 03 85 32 90 30
tremplinhp@tremplinhp.com
<http://www.tremplinhp.com>
<http://www.tourdubost.com>
<https://fr-fr.facebook.com/tremplinhp>

TREMP LIN
Homme et Patrimoine

Depuis la rentrée, je travaille dans les salles de Revermont sur l'atelier « placo ». Au début du mois de janvier j'ai débuté seul avant d'être rejoint par Jérémy. Depuis je me suis attelé à lui transmettre mon savoir-faire afin d'augmenter le rythme et de lui permettre de développer de nouvelles compétences. Je me suis rendu compte que, pour transmettre mes connaissances, il m'a fallu être à l'écoute pour m'adapter à l'autre personne. J'ai dû travailler sur ma capacité d'observation pour permettre à Jérémy de progresser dans de bonnes conditions. Jérémy est très habile et minutieux dans son travail. Il s'adapte et apprend vite. Peut-être que j'ai aussi su m'adapter assez vite à mon interlocuteur ! Il est vrai que chaque personne progresse plus ou moins rapidement. En tout cas il est très plaisant d'avoir un résultat dans les phases d'apprentissage. J'ai été rassuré dans ma manière de faire. Cela me motive davantage pour le perfectionner.

Gaëtan



Je me présente, je m'appelle Kevin, j'ai 31 ans et je suis de Chalon-sur-Saône. J'ai intégré l'équipe de Brancion le 2 janvier dernier. Mon premier travail a consisté dans la fabrication de briques de papier recyclable afin de permettre l'isolation de la cabane du potager. Ensuite j'ai intégré l'équipe qui réalise un chantier de pose d'autobloquants dans une grange. Je suis en pleine phase d'apprentissage et d'observation avant de passer à l'étape supérieure. Je suis content d'avoir intégré cette équipe car cela me permettra d'acquérir des compétences solides.

Kevin

Durant trois semaines, en l'absence de mon collègue Ludo, j'ai terminé la taille des pierres de laves seul. J'ai bien avancé pendant cette période. Au total 630 pierres ont été taillées et il en reste donc 170 à produire pour pouvoir terminer la seconde arase de la maison Rabut. Avec la vague de froid, j'ai dû interrompre ce travail et rejoindre l'atelier « placo ». Depuis deux semaines, mon collègue Gaëtan me forme à la pose de bandes à joints sur le placo et au ratissage pour préparer le support avant d'appliquer la peinture.

Jérémy

Après la rentrée, nous avons continué la cabane au jardin potager. Nous avons recouvert la cabane avec des planches. Maintenant nous attendons une nouvelle livraison pour pouvoir terminer. Avec notre encadrant François et Kevin, nous avons commencé un chantier de pose de pavés autobloquants dans une grange. Nous avons décaissé 15 cm de terre avant de réaliser une chape de sable et de ciment. Une fois tirée à la règle, nous avons commencé de poser les autobloquants. Nous avons déjà réalisé la première partie du chantier qui correspond à la moitié de la surface.

Johnny et Nicolas



Avec le concours de :

Département de Saône-et-Loire



UT 71 DIRECCTE



Fonds Social Européen



Union européenne
Ce projet est cofinancé par le
Fonds social européen

Ministère de la Justice



L'acsé



Pôle-Emploi



Fondation du Patrimoine



La Fondation FFB



La Fondation AG2R La Mondiale

